

がっこう
学校だより

れいわ ねん がつ にち だい ごう
令和5年6月22日 第3号

みなみっこ

こうちょう すぎもと まさのぶ
校長 杉本 政信

しじょうなわてしりつしじょうなわてみなみしょうがっこうがっこう
四條畷市立四條畷南小学校学校

ろうかを走る人を0人にしよう

じどうかい とりく ぜんいん
児童会の取り組み、みなみっこ全員のがんばりで

あんしん あんぜん がっこう
安心・安全な学校にしていこうね!!

こんねんとぜんき だいひょういんかい みなみしょう がっこう かつどう はし
今年度前期の代表委員会では、南小をよりよい学校にする活動として、「ろうかを走る
人を0人にしよう」運動をがんばろうと、全校によびかけています。

「ろうかを歩こう」という活動は、保護者の皆さんの中には、子どものころに聞いたことが
ある方やがんばったことがある方もおられるのではないのでしょうか。今みなみっこ全員が取
り組み始めています。子どもたちは全員、「ろうかを走ってはだめだ。」と知っています。でも
ほとんどの子どもが「ろうかを走った」ことがあります。わかっているけれど中々守れないこ
の問題に、だからこそ真剣に各学級で話し合い活動をおこない、一人ひとりがどうやったら
みんなががんばれるかに向き合っていきます。このような子どものめざすべき姿や行動
を、子どもたち自身が考え行動していく場をおとながつくっていくことを、発達支持的生徒
指導と言います。子どもはこう行動すべきもの、子どもはルールを守るもの。だけではなく、
自分たちが安心してすごすために、どうすればよいのかを考え、行動する力を身につけて
いくことが、これからの社会を生き抜くために増々大事になっています。みなみっこたちの
自分の学校をよりよくしていく活動に注目しておいてください。

ことし がっこうきょういくもくひょう
今年の学校教育目標

「夢を持って自ら学び、たくましく生きる子ども」

～ つながり 安心安全 協働 家庭との連携 ～

PTA活動、溝掃除ありがとうございました!!

せんしゅうまつ がつ にち つち かつどう みぞそうじ せいそうかつどう あつ
先週末6月14日(土)に、PTA活動の溝掃除(清掃活動)をおこなっていただきました。暑い
中ではありましたが、本当に沢山の児童・保護者の皆さんの参加(111名)があり、運動場の溝
と校庭周辺の草抜きをしていただいて、スッキリきれいになりました。参加していただいた皆さん、
さまざま じゅんび やくいん みな ひとり めんどう たいへん こと
様々ご準備いただいた役員の皆さんありがとうございました。1人では面倒で大変な事も、みんな
で力を合わせるとできることがある事、面識がない方も
活動を通して「つながり」ができる事、すべて「子どもたちのた
め」につながっていくPTA活動のよさが再確認できたよい時間
だったと思います。また、そうじ後は体育館で王様ジャンケンをし
て盛り上がりました。今後もPTA活動に関心を寄せていただき、
ご協力をいただけることが、子どもたちを大きな意味で
サポートしていく事につながります。よろしく願いいたします



選挙の仕組みについて学ぶ出前授業

ねんせい こんねんとせんきよぼすたーこんくーる おうぼ せんきよ みじか かん
5年生は、今年度選挙ポスターコンクールに応募します。選挙について身近に感じてもらうため、
しじょうなわてし せんきよかんりいんかい かた げすとていーちゃー だまえじゅぎょう
四條畷市の選挙管理委員会の方にゲストティーチャーとして、出前授業をしていただきました。
きょうし りっこうほしや もぎどうひょう たいけん せんきよ ふか まな
教師の立候補者による模擬投票を体験したり、なぜ選挙をするのかについて深く学んだりするよ
い機会になりました。授業の様子は市のHPに掲載されています。今後も様々な方に学校にきても
らう出前授業をしていただく予定です。市 HP [新着情報](#)→[くらし](#)→[組織でさがす](#)→[選挙管理委
員会事務局](#)→令和5年6月7日出前授業実施(四條畷南小学校)

